
Ce qui me rend heureuse :

c'est de constater que je ne

suis pas seule à vouloir

propager une vision positive

de la vie, des petits moments

de bonheur et que nous

formons une chaîne comme

sur ce site ou par

l'intermédiaire de la personne

qui m'a fait connaître ce site

par exemple. Ça, c'est une

grande joie...
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